

Mardi 11 février
Communiqué de presse
pour diffusion immédiate

La vidéo officielle d'une aventure humaine

Les co-présidents de la 80^e campagne de Centraide Outaouais, Jessy et Kevin Desjardins révèlent leur aventure de 800 km à vélo à travers une vidéo pleine de vérité et d'espoir.

GATINEAU – le mardi 11 février 2025 – Centraide Outaouais est fier de dévoiler la vidéo de la tournée des organismes, une aventure exceptionnelle de plus de 800 km réalisée à vélo par ses co-présidents de campagne. Cette performance sportive inédite vise à sensibiliser la communauté à la mission essentielle de Centraide : lutter contre la pauvreté et l'exclusion sociale en Outaouais.

À travers cette tournée, Gilles, Jessy et Kevin Desjardins de Brigil ont parcouru la région en rencontrant des organismes qui travaillent sans relâche pour soutenir les personnes les plus vulnérables. Leurs témoignages émouvants et les histoires partagées tout au long du voyage apportent un éclairage direct sur les réalités vécues par ceux et celles qui sont confronté(e)s à la pauvreté et à l'exclusion sociale au quotidien.

Une performance sportive pour une cause importante.

Au-delà de l'effort physique, ce défi de 811 km à vélo incarne l'engagement profond de Centraide Outaouais pour une cause qui touche directement la communauté. Chaque étape du parcours a été l'occasion de découvrir de près les initiatives locales qui font une réelle différence et aussi d'entendre des témoignages poignants de personnes ayant été directement aidées par ces organismes. Jessy et Kevin Desjardins auront roulé du secteur Hull, jusqu'à la MRC Pontiac, en passant par Maniwaki, la Petite Nation et la Basse-Lièvre. Tout au long du parcours, Gilles Desjardins était à chaque destination pour rencontrer, avec ses fils, les organismes qui font une réelle différence dans notre communauté de l'Outaouais.

Des témoignages qui marquent les esprits

Cette vidéo témoigne du travail terrain de ces organismes qui bénéficient du soutien de Centraide Outaouais. Ce récit visuel, sensible, émouvant et plein d'espoir, rappellent l'importance de l'engagement collectif pour soutenir ceux et celles qui sont dans le besoin. C'est un appel à la solidarité, à l'action et à la générosité pour un avenir plus juste et équitable pour tous.

Un projet à ne pas manquer

La vidéo de cette tournée, qui capture cette belle expérience de vie est disponible dès maintenant sur les plateformes numériques de Brigil et Centraide Outaouais. Les journalistes et le grand public sont invités à découvrir cette initiative unique et à partager l'impact que la générosité et l'engagement peuvent avoir sur les vies des plus vulnérables dans notre région.

À propos de Centraide Outaouais

Centraide Outaouais offre un filet social pour la communauté et œuvre pour une société inclusive et sans pauvreté dans la région de l'Outaouais. Grâce à la générosité de donateurs et à l'engagement de bénévoles, l'organisme contribue chaque année à améliorer les conditions de vie de dizaines de milliers de personnes en situation de vulnérabilité.

En Outaouais, on Centraide.

Contact :

Émilie Denois

Directrice, Marketing et Communication

gorin-denoise@centraideoutaouais.com

Cellulaire : 613-608-1617

[Accueil | Centraide Outaouais](#)

<https://brigil.com/court-metrage-800-kilometres-a-velo-pour-la-80e-campagne-de-centraide-outaouais/>